

学校だより



すこやか

御所市葛小中学校

2024年5月2日発行No.3

発行者 吉川洋也

★家庭訪問、学習参観、PTA総会ありがとうございました！

新年度がスタートして、1ヶ月が経ちました。年度初めの家庭訪問につきましては、ご多用のなか、お時間をつくっていただきありがとうございました。大切なお子様に関わって、担任といろいろなお話をしてくださいましたことと思います。家庭訪問の機会だけでなく、日頃から、お子様に関わって、気になること等、担任とお話をしていただけれど幸いです。必要に応じて、教頭や校長にもどうぞお気軽に声をかけていただきますようお願いいたします。

また、4月27(土)に実施した学習参観、PTA総会には、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。新しい担任との学校生活が始まってようやく1ヶ月です。子どもたちには、様々な個性や特性、タイプがあります。この1ヶ月で新しい環境に慣れてくれた子もいれば、もう少し時間がかかる子もいます。自分のペースで、焦らずに環境に慣れていってほしいと思っています。

今年度PTA役員に選出された保護者の皆さんには、たいへんお世話をかけします。子どもたちのために、学校のために、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。なお、保護者の皆さんには、本校PTA活動へのご協力を願いいたします。

★入学(進級)して1ヶ月が経ちました！

4月10日の入学式から1ヶ月が経ちました。1年生の7名、7年生の5名は少しずつ新しい環境に慣れて、元気に学校生活を送ってくれています。校長室で仕事をしていると、かわいい1年生の子たちの笑い声や歌声が聞こえてきます。他の学年についても、少しずつ学級にお邪魔して、子どもたちとふれあう機会をもっていきたいと思っています。



★毎月17日を「葛ちよこっと防災デー」にします！

テレビや携帯で確認できる「地震速報」ですが、ここ最近、その頻度が高くなっているように感じます。地震に限らず、災害は、「いつ・どこで・どのように」起きるか想定できません。だからこそ、日頃から、災害に対する備えや知識が大切になります。小学部には、昨年度から「デジ防災」というデジタル教材が導入されています。学校全体で取り組む避難訓練に加えて、日頃から「防災教育」「安全教育」に大事に取り組んでいきたいと思います。もしもの災害に遭ったときに、子どもたちが自分で考えて行動し、自分の身を守る知識を身に付けてほしいと思っています。ご家庭でも、毎月17日を「防災について考える日」にしていただけましたら幸いです。